

Innovationskongress jetzt digital

Artikel vom **12. Mai 2021**
Wissenstransfer

Verkehrswende und nachhaltige Mobilität, Digitalisierung und Vernetzung – und natürlich auch die aktuellen Herausforderungen durch die Corona-Krise: Beim 10. ÖPNV-Innovationskongress am 9. und 10. Juni 2021 stehen alle Themen auf der Agenda, die die Nahverkehrsbranche bewegen. Veranstalter ist das [Ministerium für Verkehr des Landes Baden-Württemberg](#).



Die Corona-Pandemie hat auch auf den öffentlichen Nahverkehr deutliche Auswirkungen. Neue Hygiene- und Abstandsregeln sowie ein stark verändertes Nutzerverhalten stellen die Branche derzeit vor große Herausforderungen. So führt beispielsweise der Trend zu mehr Homeoffice dazu, dass die Zahl der Berufspendlerinnen und -pendler – und damit der Fahrgäste im ÖPNV – spürbar sinkt. **Fokus auf die Zukunft** Gleichzeitig sind jedoch die großen Themen Digitalisierung und Vernetzung sowie der Klimawandel und die Verkehrswende hin zu einer nachhaltigeren Mobilität präsent wie eh und je. Neue Ideen und Konzepte sind gefragt, damit der öffentliche Nahverkehr aus der aktuellen Situation gestärkt in die Zukunft gehen kann. Wie das in der Praxis aussehen kann, zeigen hochkarätige Referentinnen und Referenten aus dem In- und Ausland beim 10. ÖPNV-Innovationskongress. **Online volles Programm** Die Veranstaltung findet aufgrund der anhaltenden Einschränkungen durch die Corona-Pandemie und die weiterhin hohen Infektionszahlen nicht wie gewohnt im Kongresszentrum Konzerthaus Freiburg statt, sondern komplett in digitaler Form. Das bedeutet, dass Sie 2021 sicher und bequem vom eigenen Computer oder Tablet aus am ÖPNV-Innovationskongress teilnehmen können – und trotzdem die Möglichkeit haben,

das volle Vortragsprogramm mit all seinen Themen zu erleben. Freuen Sie sich auf einen spannenden Austausch mit anderen Experten sowie inspirierende Meinungen und Fallbeispiele. Anmeldungen können auf der [dafür eingerichteten Seite](#) vorgenommen werden.

Hersteller aus dieser Kategorie
